

Salobreña IDEAL

El Ayuntamiento aprueba el proyecto alternativo de la cuenca del Guadalfeo

G. Pérez Martín 5-4-1986

La Corporación municipal del Ayuntamiento de Salobreña se reunió en pleno extraordinario para tratar ocho puntos en el orden del día, la mayoría de trámite, y que fueron aprobados por unanimidad.

A la sesión faltaron los concejales María Teresa Vinuesa, portavoz del PSOE, y los concejales aliancistas Manuel Espinosa y Antonio Suárez.

Los puntos discutidos y aprobados han sido los siguientes:

—Proyecto alternativo al programa coordinado para el estudio y desarrollo de la cuenca del Guadalfeo y comarca de la costa. El señor Haro Paniza manifestó que la situación se encuentra como al principio de la lucha y que donde hay que hacer hincapié es en la anulación del transvase en el «B.O.E.»

El portavoz del PSPA, Antonio Pérez, manifestó su preocupación por la negociación alcanzada en Motril con el consejero de Política Territorial, dejando constancia de tener serias dudas sobre la traducción de dicho acuerdo en un espacio de tiempo no superior a seis meses y con las elecciones autonómicas detrás de la puerta.

Igualmente quedaron aprobados por unanimidad los informes sobre venta de solares sobrantes de vía pública; la oferta de empleo público para 1986; la memoria de las obras recogidas en el PER y otros.